

夏のクラフト



病棟では花火をバックにお祭り気分。
焼トウモロコシとチョコバナナを持って、
お面を付けました。

デイケアでは「夏といえば…」をテーマに壁紙アート。
外来のデイケアコーナーに飾りました。



ましゅまろ

「ましゅまろ」では公認心理師と一緒に教材(スライド)を使ってメタ認知トレーニングを行います。(メタ=高次の、認知=知覚・思考など。)考え方の癖ついて学び、自分の感じ方や考え方を客観的に捉えられるような学習をして、日々の生活で使えるように練習していきます。メタ認知力が高いと判断力や集中力が身につく、良い対人関係を築くことにも繋がります。業務の効率化にも役立つ為、近年ビジネス界や学校教育分野でも注目がされています。



デイケア
プログラム
紹介

たなばたの 願い



- ・コロナ終息
- ・みんなの幸せ
- ・働いてお金がほしい

など短冊に願いを込めました
普段の会話からはうかがえない患者様の
想いがありました



『あおぞらだより』に関するご意見・ご感想・ご投稿などは『医療相談室』までお寄せ下さい。(内線 292)

医療法人社団全生会 江戸川病院
〒278-0022 千葉県野田市山崎2702
電話 04-7124-5511(代)
<http://www.edogawa-hp.com>

編集後記：

「花火見に行きたいなあ」とは思うものの連日の感染者数に驚いて、今年も大してどこにもいかに夏が過ぎる気がします。さて、あおぞらだよりは変革の時です。編集委員が2チームに分かれ編集を行います。少しでも、院内の様子をお届けしたいと思います。リフレッシュされた編集に乞うご期待！今後ともよろしくお祈りします。

